

2024-02-10

Caty Monreal será la abanderada de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://zhn.com.mx/2024/02/10/caty-monreal-sera-la-abanderada-de-morena-a-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

David Santiago | Expansión Política | Cortesía

El partido Morena en la Ciudad de México definió este sábado a sus abanderados a las alcaldías Cuauhtémoc, Iztacalco y Milpa Alta, con lo que suman 14 las demarcaciones que, de ser aprobada la candidatura por parte de autoridades electorales, su nombre será impreso en las boletas del 2 de junio.

Para la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal, hija del senador y exjefe delegacional en la misma demarcación, Ricardo Monreal, fue la ganadora de la encuesta de reconocimiento.

Elda Catalina Monreal Pérez es licenciada en Derecho y maestra en Políticas Públicas y Género; es activista, luchadora social y promotora de los derechos humanos de las mujeres, niñas, niños, personas con discapacidad, y grupos vulnerables.

Caty Monreal busca recuperar para Morena la alcaldía considerada como la "capital de la capital" y competir contra Aلسandra Rojo de la Vega por parte de la alianza opositora y el emecista Hermán Domínguez.

Para Iztacalco, Morena declaró como ganadora en las encuestas de preferencia electoral a la diputada Lourdes Paz, con lo cual, este partido disputará la demarcación contra el aliancista Daniel Ordoñez y la emecista Pablo Raúl Moreno.

Lourdes Paz, es Licenciada en Derecho y cursa una Maestría en Derecho Constitucional y Derechos Humanos.

En 2006 fue integrante del Movimiento Nacional Organizado Aquí Estamos, desde 2018 es diputada del Congreso de la Ciudad de México por el Distrito 11 local que abarca las demarcaciones Iztacalco y Venustiano Carranza.

En las elecciones de 2021, Lourdes Paz se reeligió por el principio de mayoría relativa y en 2022, asumió como secretaria general de Morena en la Ciudad de México.

Con estos nombramientos, Morena ya cuenta con 14 perfiles para competir por las alcaldías:

Morena tiene hasta el 14 de febrero para dar a conocer a todos sus aspirantes a las 16 alcaldías y registrarlos ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.